



El cuarto de millar de jugadores de La Calzada, con sus técnicos, en la presentación que tuvo lugar en el polideportivo de Mata-Jove. cv.l.c.

El gran potencial de la cantera de un club de barrio

VOLEIBOL

La Calzada, que nombró a Geles García presidenta de honor, presentó a sus 250 jugadores, siendo el club con mayor número de licencias en Asturias

J. L. CALLEJA

GIJÓN. La Calzada es el club con mayor potencial a nivel de base en Asturias. Sus 250 jugadores lo dicen todo. Se trata la entidad que posee mayor número de licencias en la región. Cuenta en la actualidad con dieciocho equipos escolares, desde la categoría minibenjamín a la cadete, y seis federados, de juvenil a sénior,

masculinos y femeninos en ambos casos. Un filón inagotable de nuevos talentos.

El pabellón de Mata-Jove se quedó pequeño en lo que fue la presentación de su cantera. El acto estuvo presidido por Aida Nuño, directora general de Deportes del Principado, que estuvo acompañada por José Ramón Tuero, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Gijón. Ambos mostraron su apoyo y coincidieron en señalar «la gran labor de base» que se realiza hace más de tres décadas en un barrio obrero que tiene su centro neurálgico en el Colegio Público Miguel de Cervantes.

Y es que desde el diminuto polideportivo del citado centro escolar se construyeron los cimientos



Geles García, entre Jaime Vega y el edil José Ramón Tuero. cv.l.c.

de un humilde club que llegó a militar en la élite del voleibol español a principios de la década de los 2000. Fueron cuatro inolvidables temporadas en las que además se logró un tercer puesto en la Copa de la Reina.

La exjugadora del histórico Longchamps Geles García, por aquel entonces su máxima responsable, recibió durante el acto un placa que la distingue como presidenta de honor de la Calzada. La que fue directora del Cer-

vantes hasta el año pasado, fundadora del club, comentó emocionada, a modo de agradecimiento, la «colaboración que tuve en estos casi 40 años para que esto fuese una realidad». Al mérito de haber tenido un equipo en la Superliga Femenina hay que añadir las numerosas jugadoras que triunfaron después en el voleibol español. Incluso Lucía Paraja alcanzó la internacionalidad absoluta.

A este galardón se sumaron otros que recayeron sobre Antonio Morales, expresidente de la Territorial, y César González, director del IES Mata-Jove, quienes apoyaron a la modesta entidad.

El presidente, Jaime Vega, junto a sus dieciséis entrenadores, habló de objetivos ambiciosos en el presente curso. Los equipos tratarán de hacer un buen papel en las competiciones regionales para luego defender los colores del club a nivel nacional.

De manera especial esta campaña, el equipo de Segunda Femenina tiene la ilusión de regresar a la Primera División de la mano de Ricardo Frugoni, que logró el ascenso hace más de dos décadas a la máxima categoría.

El Motive.co Gijón prepara su semana más importante

BALONMANO

Pendiente de Cacheda para el sábado de cara a la remontada europea ante el Elche, se entrena hoy para visitar mañana al Guardés en Liga

J. L. C.

GIJÓN. El Motive.co Gijón comienza a preparar su semana más importante en lo que va de temporada. Tras la derrota del pasado domingo en Elche (25-20), en la ida de los cuartos de final de la EHF European Cup, ayer la plantilla descansa para empezar a prepa-

rar hoy la visita en Liga de mañana en la pista del Atlético Guardés (20.30 horas), mirando de reojo al sábado contra las ilicitanas, partido que se disputará el sábado en el Palacio de Deportes.

La entrenadora del equipo gijonés, Cristina Cabeza, tiene esperanzas de contar para el duelo de vuelta continental del fin de semana con la central Cecilia Cacheda, la jugadora del equipo en el plano ofensivo, que sufre una rotura muscular. El equipo se ilusiona con lograr la remontada ante las franjiverdes.

Carreño aguanta set y medio a Gasquet en su regreso a las pistas

TENIS

J. L. C. Está claro que Pablo Carreño está sin ritmo ni partidos. Su derrota en la primera ronda del ATP 500 de Rotterdam ante el francés Richard Gasquet, con un tanteo de 2-6, 7-6 (2) y 6-2

lo refleja de una forma bastante evidente. El jugador forjado en el Grupo ganaba por un set y 4-3 con servicio en el segundo, pero terminó cediendo ante el empuje del tenista galo, que cogió confianza a partir de dicho momento. El inicio fue bueno para el gijonés, pero se quedó sin gasolina. Aquejado de una tendinitis en el codo derecho, jugó su último partido en Melbourne el 20 de enero.

Carreño probará suerte ahora en Marsella para luego hacer Dubai, Indian Wells y Miami.